
Acta No. 516 
(Julio 13 de 2.010) 
Sesión Ordinaria    

 
En Palmira (V), siendo las 8:50 a.m. del día martes 13 de Julio de 2.010, 
previa convocatoria y citación, se reunió el Honorable Concejo de 
Palmira, bajo la Presidencia del H.C. HUGO PERLAZA CALLE y la 
Secretaría General de la doctora NORMA PATRICIA SAAVEDRA USMA. 
 
Se llamó a lista y contestaron los siguientes H.Concejales: 
 
  1.- AGUDELO LONDOÑO JORGE            8:50 a.m.  
  2.- CASTAÑEDA GONZÁLEZ MARCO TULIO  9:03 a.m.  
  3.- CHAPARRO GARCÍA JAIRO    8:50 a.m. 
  4.- CHÁVEZ RIVERA LUIS ALFONSO   8:50 a.m. 
  5.- EUSSE CEBALLOS IVÁN ALBERTO        8:50 a.m.   
  6.- GÓMEZ RAYO ARMANDO         9:45 a.m.  
  7.- GONZÁLEZ NIETO ELIZABETH     915 a.m.  
  8.- INAGÁN ROSERO JOSÉ     8:50 a.m.  
  9.- LUNA HURTADO JUAN CARLOS   9:00 a.m. 
10.- MARTÍNEZ MARTÍNEZ LUZ DEY    8:50 a.m.   
11.- MONCAYO VÉLEZ GIOVANNI    9:10 a.m.  
12.- MONTALVO OROZCO GUILLERMO   9:00 a.m.  
13.- MORALES GÓMEZ NESTOR ARTURO  8:50 a.m.     
14.- MUÑOZ FERNÁNDEZ MARÍA EUGENIA  9:18 a.m. 
15.- ORTIZ SOTO ERMISON     9:03 a.m.  
16.- PERLAZA CALLE HUGO     8:50 a.m. 
17- SALDARRIAGA CAICEDO JUAN ALFREDO  8:50 a.m. 
18.- SARASTY CAICEDO MIRIAM     8:50 a.m.  
19.- YANGUAS BOTERO IBIS DANILO   8:50 a.m.  
  

Verificado el Quórum de Ley, se da lectura al siguiente orden del día: 
 
1.- LLAMADA A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
2.- DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.    

3.- HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA E HIMNO 
A PALMIRA. 

4.- SEGUNDO DEBATE AL PROYECTO DE ACUERDO “POR MEDIO 
DEL CUAL SE AUTORIZA AL ALCALDE MUNICIPAL PARA 
TRANSFERIR A TITULO DE CESIÓN GRATUITA, UN BIEN 
INMUEBLE DEL MUNICIPIO DE PALMIRA-VALLE”. CITADOS: 
DOCTOR FERNANDO MAURICIO ROJAS, JEFE OFICINA 
JURIDICA; DOCTOR FABIAN GIRALDO SEGURA, SECRETARIO 
DE GOBIERNO, CONVIVENCIA Y SEGURIDAD CIUDADANA. 
INVITADOS: MAYOR ALVARO ALEXANDER SALAZAR 
SEPULVEDA, ESTACIÓN DE POLICIA PALMIRA; TENIENTE 
CORONEL, MIGUEL ORLEY HENAO BOHORQUEZ, 
COMANDANTE DISTRITO POLICIA.   

5.- LECTURA DE COMUNICACIONES. 
6.- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
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Puesto en consideración, y cerrada su discusión, fue aprobado. 
 
Siguiente Punto: “HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA DE 
COLOMBIA E HIMNO A PALMIRA”. 
 
Siguiente Punto: “SEGUNDO DEBATE AL PROYECTO DE ACUERDO 
“POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA AL ALCALDE MUNICIPAL 
PARA TRANSFERIR A TITULO DE CESIÓN GRATUITA, UN BIEN 
INMUEBLE DEL MUNICIPIO DE PALMIRA-VALLE”. CITADOS: 
DOCTOR FERNANDO MAURICIO ROJAS, JEFE OFICINA JURIDICA; 
DOCTOR FABIAN GIRALDO SEGURA, SECRETARIO DE GOBIERNO, 
CONVIVENCIA Y SEGURIDAD CIUDADANA. INVITADOS: MAYOR 
ALVARO ALEXANDER SALAZAR SEPULVEDA, ESTACIÓN DE 
POLICIA PALMIRA; TENIENTE CORONEL, MIGUEL ORLEY HENAO 
BOHORQUEZ, COMANDANTE DISTRITO POLICIA”. Por Presidencia se 
invita a la Mesa Directiva al doctor Fabián Giraldo Segura, al Mayor 
Salazar Sepúlveda y al Teniente Henao Bohorquez, efectivos de la 
Policía Nacional. Se da lectura a la Exposición de Motivos elaborada por 
la alcaldesa (E) doctora Nancy Stella Delgado, al concepto jurídico 
remitido por el Secretario Jurídico del Municipio, doctor Fernando Rojas, 
al concepto de impacto fiscal remitido por la Secretaria de Hacienda, 
Deysi Gil Cajiao, a la Ponencia rendida por la Concejala Elizabeth 
González Nieto y al Informe de la Comisión II de Presupuesto y Asuntos 
Fiscales sobre el estudio y aprobación en primer debate del proyecto de 
acuerdo y la proposición con que termina a fin de que surta su segundo 
debate en Plenaria. Puesta en consideración y cerrada su discusión, fue 
aprobada. Leído el artículo 1º y su parágrafo.  Puesto en consideración. 
Interviene el H.C. ORTIZ SOTO, manifestando que sí ya se han hecho 
los levantamientos topográficos respectivos el área debe quedar definida 
de una manera exacta. Anuncia una proposición en ese sentido. Se da 
lectura a la Proposición No. 191 A, “EN EL ARTICULO 1º ELIMINESE LA 
PALABRA “APROXIMADA”, cuyo Proponente es el H.C. ORTIZ SOTO, 
PERLAZA CALLE. Puesta en consideración y cerrada su discusión, fue 
aprobada. Cerrada su discusión fue aprobado el artículo 1º, con la 
modificación presentada. Leídos en su respectivo orden los artículos 2º y 
3º. Puestos en consideración y cerrada su discusión, fueron aprobados. 
Leídos en su respectivo orden el Preámbulo y el Titulo. Puestos en 
consideración y cerrada su discusión, fueron aprobados. A continuación 
el Presidente pregunta a los Concejales si quieren que el proyecto se 
convierta en acuerdo municipal, lo que es aprobado. Por lo tanto ordena 
que pase al despacho del señor alcalde para su sanción. Por 

Presidencia se agradece la presencia en el Recinto del doctor Fabián 
Giraldo, del Mayor Salazar Sepúlveda y del Teniente Henao Bohorquez, 
efectivos de la Policía Nacional.    
 
Siguiente Punto: “LECTURA DE COMUNICACIONES”. Por Secretaría se 
informa que no hay comunicados sobre la mesa.  

 

Siguiente Punto: “PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS”. Se da 
lectura a la Proposición No. 192, “EL HONORABLE CONCEJO DE 
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PALMIRA INVITA AL GERENTE DE LA EPSA, FUNDACIÓN EPSA, AL 
DIRECTOR Y/O GERENTE DE LA C.V.C. SURORIENTE, LOS 
PRESIDENTES DE LAS JUNTAS DE ACCIÓN COMUNAL DEL 
CORREGIMIENTO DE COMBIA Y TABLONES CON EL FIN DE QUE 
RESPONDAN A ESTA CORPORACIÓN LOS SIGUIENTES 
INTERROGANTES: 1. CUÁLES FUERON LOS COMPROMISOS 
PACTADOS POR LA EMPRESA CON LA COMUNIDAD. 
DESAGREGAR POR COMPROMISO, CUMPLIMIENTO, 
BENEFICIARIOS E INVERSIÓN REALIZADA EN LA COMUNIDAD  
POR LA PEQUEÑA CENTRAL HIDROELECTRICA; 2.-CUÁLES 
FUERON LOS IMPACTOS AMBIENTALES GENERADOS Y QUE 
ACCIONES SE REALIZARON PARA MITIGARLOS?; 3.-PARA 
USTEDES QUE PROGRESO LE TRAJO A LAS AREAS DE 
INFLUENCIA LA CONSTRUCCIÓN  DE ESTA MICROCENTRAL 
HIDROELÈCTRICA?, cuyos Proponentes son los Concejales: 
AGUDELO LONDOÑO, GONZALEZ NIETO, MARTINEZ MARTINEZ, 
CASTAÑEDA GONZALEZ, EUSSE CEBALLOS. Puesta en 
consideración y cerrada su discusión, fue aprobada. En el punto de 
Varios. Intervino el Intendente Albán de la Policía Nacional, quien explicó 
sobre los requisitos exigidos para colocar vidrios entintados a los 
automotores. Interviene el H.C. CASTAÑEDA GONZALEZ, manifestando 
que le preocupa que el POT no haya llegado para estudio del Concejo. 
2.-que se requiere la presencia del Secretario Jurídico en el Concejo 
para aclarar temas como el reintegro de funcionarios que fueron 
despedidos con la anterior reforma administrativa y los conflictos con el 
grupo Nule en todo el país, pues el municipio ha invertido un recurso 
importante para obras, que está detenido a causa de esos problemas. 
Igualmente la nueva entrada del municipio a la ley 550, según una 
demanda instaurada en un tribunal de Cali. Interviene el H.C. MONCAYO 
VÉLEZ, manifestando que sería importante que se dialogara con el 
Ejecutivo municipal para que atendiera a los Concejales y discutir estos 
temas tan importantes para la ciudad. De otra parte recuerda que el 1% 
del presupuesto municipal debe invertirse en la compra y adecuación de 
tierras para preservar el recurso hídrico del municipio, favoreciendo los 
distintos nacimientos que hay en especial en la cuenca del Rio Nima. 
Interviene el H.C. LUNA HURTADO, manifestando que ya se ha 
elaborado el cuestionario para la audiencia pública en salud, un tema 
que debe ser tratado prioritariamente considerando hechos como los 
ocurridos últimamente donde un niño muere por mala atención medica 
en el HSVP y en Rozo donde el doctor Perea se cree dueño del puesto 
de salud, atiende a las personas que quiere y es negligente con los 

pacientes. Interviene el H.C. INAGAN ROSERO, manifestando que la 
Policía Nacional debe aportarle más a Palmira para combatir la 
delincuencia, como también la Gerencia Social del Municipio debe 
contribuir a disminuir esos índices, e indagar que se está haciendo a 
través del programa Juntos de la Presidencia de la República, el 
programa de Familias en Acción, entre otros.  Adicionalmente desea que 
se investigue qué ha pasado con el Plan Departamental de Aguas donde 
Palmira tiene comprometido un recurso muy importante.     
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Agotado el orden del día, el señor Presidente levanta la sesión siendo 
las 9:58 a.m., y convoca para el día miércoles 14 de Julio  de 2.010, a las 
8:30 a.m. 
 
Se deja constancia que la presente acta fue elaborada de manera 
sucinta dando cumplimiento a lo consagrado en el Numeral 1º, del 
Artículo 26 de la Ley 136 de 1994, y su contenido total se encuentra 
consignado en el cd No. 258, y en el archivo de la Honorable 
Corporación Edilicia.  
 
 
 
 
 
 
HUGO PERLAZA CALLE         MARIA EUGENIA MUÑOZ FERNANDEZ     

PRESIDENTE                                               PRIMER VICEPRESIDENTE 
 

 

 

 

 

 
LUZ DEY MARTINEZ MARTINEZ       NORMA PATRICIA SAAVEDRA USMA   
SEGUNDO VICEPRESIDENTE                   SECRETARIA GENERAL 
 

 

 


